
Annex 5 (if applicable) / Приложение 5 (если применимо) 

Joint Venture/Consortium/Association Information Form/ Форма данных о совместном 
предприятии/консорциуме/ассоциации 

Name of Bidder / 
Название участника: 

[Insert Name of Bidder/Вставить название 
участника] 

Date/ 
Дата: 

Select date/Выбрать дату 

RFP reference / ЗП №: 
Reference: RFP SDG16 2020-24 
Provision informational support for effective implementation of the Bus of Solidarity’s 
activity /  
Ссылка: ЗП SDG16 2020-24 

 Оказание информационной поддержки для эффективной реализации 
деятельности Автобуса солидарности. 

 
To be completed and returned with your Bid if the Bid is submitted as a Joint Venture/Consortium/Association. / 
Подлежит заполнению и возврату вместе с вашей заявкой, если заявка подана от имени Совместного 
предприятия/консорциума/ассоциации. 

 

No/ 
№ 

Name of Partner and contact information/ Название 
партнера и контактная информация (address, 
telephone numbers, fax numbers, e-mail 
address/адрес, телефоны, факсы, электронная 
почта)   

Proposed proportion of responsibilities (in %) 
and type of goods and/or services to be 

performed / Предлагаемая доля 
ответственности (в %) и тип товаров и/или 

услуг, подлежащих выполнению 

1 [Complete/Заполнить] [Complete/Заполнить] 

2 [Complete/Заполнить] [Complete/Заполнить] 

3 [Complete/Заполнить] [Complete/Заполнить] 

 
Name of leading partner/ Название основного партнера  
(with authority to bind the JV, Consortium, Association during the RFP process 
and, in the event a Contract is awarded, during contract execution/с 
полномочием связывать СП, консорциум, ассоциацию обязательствами в 
течение процедуры ЗП, а в случае заключения контракта – во время 
исполнения контракта) 

[Complete/Заполнить] 

 
We have attached a copy of the below referenced document signed by every partner, which details the likely legal 
structure of and the confirmation of joint and severable liability of the members of the said joint venture/Мы 
прилагаем копию следующего документа, подписанного каждым партнером, в котором подробно описана 
возможная юридическая структура и подтверждение солидарной ответственности членов указанного 
совместного предприятия: 

☐ Letter of intent to form a joint venture/Заявление о намерении образовать совместное предприятие 
OR/ЛИБО  

☐ JV/Consortium/Association agreement/Соглашение об образовании СП/консорциума/ассоциации 

We hereby confirm that if the contract is awarded, all parties of the Joint Venture/Consortium/Association shall be 
jointly and severally liable to UNDP for the fulfillment of the provisions of the Contract. / Настоящим мы 
подтверждаем, что в случае заключения контракта все стороны Совместного предприятия/ консорциума/ 
ассоциации понесут солидарную ответственность перед ПРООН за выполнение условий контракта. 
 

Name of partner/ Название партнера:  
___________________________________ 

Name of partner/ Название партнера:  
___________________________________ 

Signature/Подпись: ______________________________ 
Signature/Подпись: 
_______________________________ 

Date/Дата: ___________________________________ Date/Дата: _______________________________ 
 


